

Experiencia de jóvenes de Ayutla- México Misión de Semana Santa 2017



Mi nombre es **Lizeth Azucena Valente Aguilar**: mi experiencia en esta misión con las hna. del Sagrado Corazón del Verbo Encarnado de Ayutla, fue muy bonita ya que todas colaboramos en lo que se necesitaba, ya había estado en dos ocasiones de misión con ellas; y ya sabía un poco como podía ser y lo que se hacía. Fue hermoso el platicar con la gente y predicar la Palabra de Dios para reflexionar junto a las personas con las cuales se comparte y en el cual se da espontáneamente la confianza por parte de las personas que son visitadas es sentirse muy bien porque uno mismo se siente recibida por ellos para compartirte parte de su vida. El hecho de estar fuera de tu casa por una semana es difícil, pero con la ayuda del Señor te hace fuerte para poder quedarte. Estar de misión te ayuda mucho en el convivir con las demás compañeras que comparte la misión al igual que con las hnas. Que nos ayudan a ser sencillas y humildes, no ser “delicada” en cuanto a la comida al hospedaje, etc. Porque para estar en misión hay que ser maso y humilde de corazón y adaptarte a lo que sea. En esta misión la cual toco hacerla en los pueblos de Zaloya, Arrayanes y El Salto; fue muy agradable el recibimiento que la gente nos hizo tanto en la comida como también la convivencia de la responsabilidad que cada una tenía en cuanto a las actividades ´por ejem. Llegar a Zaloya desayunar y luego salir a los otros Pueblos realizar actividades con los niños y las familias (organizadas por una religiosa y algunas de las chicas misioneras). Para luego regresar a Zaloya a la comida en distintas familias que nos ofrecieron los alimentos, continuábamos con la preparación de las actividades con niños jóvenes y adultos por las tarde, como también la celebración de la Palabra (todo esto estaba como responsable una Religiosa algunas de las chicas misioneras) esto hacia que el trabajo sea menos pesado y se notaba también la disponibilidad de cada una.

Si me preguntaran que si quiero ir en otra ocasión a misionar diría que “si”, porque siempre me a gustado llevar la Palabra de Dios a todos, por eso aceptaría con agrado otra invitación para hacer una nueva misión.



Soy **Dulce Itzel Doroteo Lepe**: mi experiencia en esta semana de misión ha sido muy hermosa, aun habiendo sido en mí propia comunidad fue una experiencia nueva, porque ya había participado en otras ocasiones, pero no como esta vez, para mí fue como si venía a misionar una comunidad que no era la mía, porque salía de mi casa temprano y participaba de todo. En esta misión fuimos un gran equipo compartimos, nos conocimos entre nosotras que algunas no conocía y a la Hna. Claudia que es una excelente persona al igual que la hna. Benita y hna. Ceferina que hicieron de esta misión un gran trabajo, de ver el esfuerzo de todas nosotras para hacer las cosas bien y adaptarse a nuevas cosas, la presencia de la Madre General fue algo muy bonito porque pudo ir a los lugares en donde las

hermanas, al igual que yo y otras chicas impartimos la catequesis (doctrina); ver el esfuerzo que ellas hacen al ir para esos lugares y darse cuenta que han hecho un excelente trabajo y primero Dios así seguirá con esa misma alegría con la que ellas transmiten a los niños y a la gente.

Gracias hnas por esa alegría que tienen y transmiten a los demás; Dios les bendiga siempre unidas en la oración.

_____ -

Mi nombre es **Kenia** me gustó mucho haber compartido estos momentos de alegría con todas



ustedes la hermanas y las chicas, También me dio gusto haber conocido a la madre General y haber compartido el momento del desayuno y la comida, fueron momentos muy agradables para mí y serán recuerdos inolvidables, para haber sido mi primera vez de misión, me gustó mucho porque era lo que yo me había imaginado, también fueron importante hacer los Ejercicios Espirituales de Semana Santa con los niños en lo cual participaron mucho, lo otro que para mí fue bonito cuando jugamos el futbol con los/as adolescentes de Zaloya porque me divertí mucho, porque lo hicimos todas juntas. Deseo y espero que me inviten para otra misión que realicen, porque me interesa poder ayudarlas a todas.

Quiero agradecer primero a Dios por haberme permitido realizar esta experiencia y también a la hna. Claudia por haberme enseñado cantos nuevos y a la hna. Ceferina por tantos momentos de risa que nos hizo pasar, a la hna. Benita por invitarme a esta misión y a todas las demás muchas gracias

y no queda más que decir que la experiencia que me queda: “es que debemos amarnos tal y como somos, que debemos amar a nuestras familias sean grandes o chicas que sin el amor de Dios no somos nada”. MUCHAS GRACIAS.

_____ -



Yo me llamo **María Fernanda Vargas Garcia** y la experiencia que me llevo de esta misión fue el convivir con las hermanas, mis compañeras y con las personas de las comunidades que hemos visitados.

Me encantó participar en las Misas con los cantos y lo que más me gustó fue como las familias nos recibieron en sus casas.

Me gustó conocer cosas nuevas y también a las personas, especialmente hice amigos y tuve la oportunidad de conocer a otras hermanas y a la madre General; doy gracias por la invitación y espero nuevamente ser invitada para una próxima vez.



Mi nombre es **Nayeli** participé de una semana de misión donde puede convivir con chicas que no conocía, pero después me gustó compartir con ellas y también con las religiosas que son buena gente.

Me gustó mucho cantar, leer, rezar y sobre todo las comidas (muy buenas) me gustó el lugar que nos tocó misionar, muy tranquilo. Me sentí muy bien estar en las casas de las religiosas por la oración que hacíamos, y lo que no me gustó fue que nos dormíamos muy tarde y os despertábamos muy temprano pero me la pasé muy a gusto y super bien.

GRACIAS DE TODO Y POR TODO



Mi nombre es **Sara Gardenia Arreola Gomez** tengo 15 años y participen misión con las hna del Sagrado Corazón del Verbo Encarnado; fue una experiencia hermosa porque me sentí tan feliz, una felicidad que no se puede explicar, las personas del lugar que nos tocó en la misión eran muy buenas, cada cosa que pasó aprendí cosas nuevas y los niños participaban mucho y eso me gustaba porque en estos lugares no lo hacen. Otra cosa que me gustó es convivir con las hermanas su forma de ser, es siempre muy positiva, eso me mostró que con el amor de Dios todo es posible, como acoplarse a cada lugar diferente que van. Quiero agradecer primeramente a Dios y después a cada una las integrantes que fuimos en esta misión porque me llevo un aprendizaje de cada una de ellas; una

bonita misión y me gustaría volver a ir a otra misión y muchas gracias por haberme invitado.



Mi nombre es **Astrid Ailin Vazquez Ambrosio** y compartí una semana de misión con las hermanas de Ayutla.

Esta experiencia es muy bonita, muy agradable, porque convives con las hermanas y las compañeras de misión; también compartir con los niños, los jóvenes y los adultos.

Para mi esta fue la primera experiencia en una misión y me ha gustado mucho porque sales a compartir la Palabra de Dios, haces dinámicas con los niños, y jóvenes y es muy agradable, con los adultos el leer la Biblia, ellos aprenden y uno también más sobre Dios. Gracias de todo.